



# たんぽぽ



幌別小学校ことばの教室

令和6年4月23日

5月号

からだにあたる春の日差しに、あたたかさを感じる今日この頃。木々や花のつぼみもほころびはじめ、気持ちも和らいてきますね。新学期が始まり、子どもたちもより活動的になってきているのではないのでしょうか。ことばの教室職員一同、春の日差しのように、保護者の皆様とともに、子どもたちの成長をあたたかく見守っていきたいと思います。1年間どうぞよろしくお願いいたします。



## 令和6年度のスタートにあたって

登別市立幌別小学校長 松田周一

膨らむ桜のつぼみが春の到来を告げるこのごろ、お子様は希望に胸を膨らませながら、張り切って新年度の生活をスタートしたことと思います。

さて、本校の「ことばの教室」は昭和59年4月の開設から40年が経ち、この間、たくさんのお子様の支援にあたってまいりました。名称は「ことばの教室」ですが、単にことばの習得や訓練だけを目的としているところではありません。子どもの心に目を向けながら、遊びやゲーム、体づくりなど、一人一人の実態に即した活動を通じて、子どもたちが自己実現や人間関係作りのために主体的に人と会話できるようになることを目指しています。具体的な姿としては、「人とおしゃべりすることが楽しいと感じられる」「自分から人に自発的におしゃべりできる」「人に自分の言いたいことが言える」というような姿をイメージしています。

子どもたちが必要としていることを明確にし、保護者の皆様や在籍校、園の担任、関係機関と連携を図りながら指導を行い、自分らしさや自分のよさをのびのびと発揮できる子どもを育てていきたいと考えています。

令和6年度は幼児部12名、小学部29名、合わせて41名で教室をスタートいたします。幼児部指導者は須藤和恵、佐藤玲子の2名、小学部指導者は泉野泰人、氏家野富美の2名が、それぞれ指導と教室運営を担当いたします。

幼小の連携を図り、日常の指導を重ね、子どもたちそれぞれの成長を共に喜び合えるように指導にあたってまいります。

保護者の皆様には、今年度も本校の「ことばの教室」へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 職員のご挨拶

### 泉野 泰人 (小学部)

6年目になりました。駐車場から、全力で走って来てくれる子どもの姿に、感動を覚えています。「ことばの教室、楽しみ！」の声にしっかり応えられますよう、頑張りたいと思います。

### 氏家 野富美 (小学部)

ことばの教室担当2年目の氏家です。保護者の皆様に支えられ、子どもたちとたくさんお話をし、ともに遊び、学ぶことができました。今年度も気持ちを新たにがんばります。よろしくお願いいたします。

### 須藤 和恵 (幼児部)

通級してくるお子さんから「だれのおばあちゃん？」と聞かれたことがあります。私は、みんなのおばあちゃんです。今年も宜しくお願いします。

### 佐藤 玲子 (幼児部)

生き物と町の風景が好きで町中を散歩して眺めています。お子さんと保護者の皆さま、町で生き物を見ている私を見かけたら話しかけてください。今年度もよろしくお願いいたします。



幌別小学校  
に咲いた花。

### 5月の行事予定

- 5月 3日(金) 憲法記念日
- 6日(月) 振替休日
- 9日(木) 教育相談
- 23日(木) 教育相談
- 30日(木) あ～そぼ 第一回



### 「あ～そぼ」ってなあに？

通級していない幼児の保護者の方に、ことばの教室のことを知ってもらうために、保護者の方とお子さんが、ことばの教室を体験できる予約制の企画です。体験したい方がいれば案内をお渡ししますので、いつでも担当の先生にお声がけください。

### ★小学部学校訪問について

小学部では5月に、他校通級のお子さんの授業参観と、担任の先生との懇談を行います。普段見ることのできない学校生活の様子を見せていただこうと思います。今回いただく貴重な情報は、今後の指導の充実に生かしていきたいと思えます。

ご理解とご協力、よろしくお願いいたします。

### 箱ティッシュと雑巾寄贈のお願い

教室で使用する箱ティッシュ1箱と使い古しのタオル1枚(雑巾用)を集めています。ご協力よろしくお願いいたします。